

Bagaimana Cara Bermuamalah Dengan Seorang Dosen yang Awam

Orang ini bertanya:

Bagaimanakah seorang salafy bermuamalah dengan seorang Doktor (dosen) yang mengajar di suatu jurusan namun dia tidak memiliki ilmu untuk membentengi dirinya, terlebih untuk membantah syubhat-syubhatnya?

Jika anda tidak memiliki ilmu, maka diamlah. Jika anda tidak memiliki ilmu maka diamlah. Tunjukkan syubhat-syubhatnya kepada ulama, orang yang mendatangkan syubhat itu. Catatlah dan tunjukkanlah ucapannya itu kepada ulama dan merekalah yang akan menghilangkan syubhat itu dari dirimu, dengan izin Allah Ta'ala. Dan setelah itu, nukilkan kalam ulama ini kepada teman-temanmu. Ulama yang seperti ini ada, dan hanya milik Allah segala pujian, ulama yang seperti ini ada, para masyayikh masih ada. Dan golongan orang-orang yang memiliki syubhat ini pun juga ada. Kita memohon kepada Allah agar menyelamatkan kami dan anda dari golongan itu.

<http://ar.miraath.net/fatwah/10914>

Alihbahasa:

*** **

:

:

:

-

Bagaimana Cara Bermuamalah Yang Baik Dengan Ahli Bid'ah?

BAGAIMANA CARA BERMUAMALAH YANG BAIK DENGAN AHLI BID'AH? Asy Syaikh Muhammad

Bagaimana Cara Bermuamalah Dengan Seorang Dosen yang Awam

bin Hadi ha zhahullah Pertanyaan: Bagaimana cara bermuamalah yang baik dengan ahlu bid'ah? Jawaban: Ahlu bid'ah

[BAGAIMANA MENYIKAPI ORANG YANG TIDAK MENGAKU SEBAGAI SALAFY](#)

BAGAIMANA MENYIKAPI ORANG YANG TIDAK MENGAKU SEBAGAI SALAFY Pertanyaan Kelima Asy-Syaikh Ahmad bin Umar Bazmul ha zhahullah Penanya: Jika seseorang tidak mengaku sebagai seorang salafy dan

[Bagaimana Cara Mengembalikan Hak-hak Orang yang Pernah Aku Zhalimi Kepada Pemiliknya](#)

BAGAIMANA CARA MENGEMBALIKAN HAK-HAK ORANG YANG PERNAH AKU ZHALIMI KEPADA PEMILIKNYA Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan Pertanyaan: Bagaimana cara saya

[BAGAIMANA MENYIKAPI KHATIB AWAM YANG SUKA MENCELA PARA ULAMA](#)

BAGAIMANA MENYIKAPI KHATIB AWAM YANG SUKA MENCELA PARA ULAMA [Pertanyaan Ketujuh] Asy-Syaikh Ahmad bin Umar Bazmul ha zhahullah Penanya: Ini adalah pertanyaan tentang masalah yang

[Apa Hukum Seorang yang Durhaka Kepada Kedua Orang Tuanya, dan Bagaimana Cara Bertaubat Darinya?](#)

APA HUKUM SEORANG YANG DURHAKA KEPADA KEDUA ORANG TUANYA, DAN BAGAIMANA CARA BERTAUBAT DARINYA? Asy Syaikh Shalih Fauzan bin Abdillah al Fauzan

Pertanyaan: